

# Protokoll des 10. AStA Plenums

## 1. Allgemeines

Datum	19. April 2017
Anzahl anwesender Referent*innen	13
Anwesende Referate	Öffentlichkeitsreferat, Finanzvorstand, AStA-Vorstand, Umweltreferat, Verkehrsreferat, Referat für Soziales, Geschlechterpolitikreferat, Hilfskraftinitiative, Hochschulpolitikreferat, Referat für Homosexualität, Kultur und Wissenschaft,
Protokollant*in	Mohammed Al Hayek und Leonie Woelke (ab TOP 4: FA-Ext-1617-49
Redeleitung	Philip Eberhardt Stamm

## 2. Tagesordnung

TOP 1	Begrüßung und Beschlussfähigkeit
TOP 2	Feststellung der Tagesordnung
TOP 3	Genehmigung des Protokolls
TOP 4	Finanzanträge
TOP 5	Sonstiges

## 3. Beschlüsse

### 1. Beschlussfähigkeit ist festgestellt

### 2. Tagesordnung ist festgestellt

### 3. Protokoll ist genehmigt

### 4. Finanzanträge

FA-Ext-1617-39	vertagt auf nächstes AStA-Plenum für eigene Selbstrecherche, Einladung an die Gruppe für nächstes AStA-Plenum soll erfolgen
FA-Ext-1617-40	angenommen
FA-Ext-1617-41	angenommen
FA-Ext-1617-42	abgelehnt bei einer Enthaltung, Einladung an OAT zum nächsten AStA-Plenum zwecks Selbstpositionierung
FA-Ext-1617-43	abgelehnt bei zwei Enthaltungen
ÄÄ:	Hälfte der beantragten Summe übernehmen; abgelehnt bei 2 ja, 4 Enthaltung, 4 nein
FA-Ext-1617-44	angenommen bei einer Enthaltung
FA-Ext-1617-45	angenommen
FA-Ext-1617-46	angenommen bei 2 Enthaltungen
FA-Ext-1617-47	angenommen bei 3 Enthaltungen
FA-Ext-1617-48	angenommen bei 1 Enthaltung
FA-Ext-1617-49	bei zwei Enthaltungen abgelehnt.
FA-Int-1617-14	einstimmig angenommen
FA-Int-1617-15	einstimmig angenommen

FA-Int-1617-16	einstimmig angenommen
FA-Int-1617-17	einstimmig angenommen
FA-Int-1617-18	mit einigen Enthaltungen angenommen
FA-Int-1617-19	einstimmig angenommen
FA-Int-1617-20	bei einer Enthaltung angenommen.

5. **Sonstiges**

Die Bühne für Menschenrechte hat Interesse in Marburg Theaterstücke aufzuführen.  
Das Stimmungsbild zeigt das wir sie dabei unterstützen möchten.

Die Queer-Filmreihe startet wieder nach dem 17. April.

Aufgrund der geringen Teilnahme wird überlegt das AStA Plenum auf 20 Uhr zu legen. Dazu gibt es unterschiedliche Meinungen.